

Manaslu, 8163 m

Erkundung, Erstbesteigung, Erstbegehungen, Ereignisse

(von Günter Seyfferth, www.himalaya-info.org)

1950

Erste Erkundung durch eine britische Expedition unter Leitung von H.W. Tilman

Als das Königreich Nepal im Jahr 1950 seine Grenzen für Fremde geöffnet hatte, nimmt eine britische Expedition unter Leitung von H.W. Tilman die Gelegenheit wahr, um neben dem Annapurna-Gebiet auch die Region des Manaslu zu erkunden. Im Mai kommen sie an die Nordwestseite des Berges nach Bimthang, wenden sich dann aber zunächst der Annapurna IV zu. Anschließend kehrt J.O.M. Roberts nochmals nach Bimthang zurück und überschreitet von dort den Larkya La. Er entdeckt, dass die Nordostflanke des Manaslu einen Aufstieg ermöglichen könnte.